

Fecha 12.11.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



La extrema derecha: Beatriz, la otra Beatriz

No me refiero esta vez a la presidenta del PRI, Beatriz Paredes, responsable de la aprobación de leyes en 16 estados de la República para procesar penalmente a las mujeres que deciden abortar. Hablo de la senadora del PAN Beatriz Zavala, a quien el martes incluí aquí como una de los 51 senadores blanquiazules que rechazaron de principio a fin la posibilidad de que Emilio Álvarez Icaza presidiera la CNDH, precisamente por la actuación pública que tuvo en el tema de la interrupción legal del embarazo.

Recibo esta carta de Beatriz Zavala: "Estimado **Ciro**: quiero decirte que en lo que a mí respecta, te equivocas en tus afirmaciones acerca del sentido de mi voto, que fue secreto, y te equivocas también en mis conceptos sobre los derechos humanos, que para mí no se circunscriben al tema del aborto; lo expresé reiteradamente ante mi grupo parlamentario; te equivocas también con el

número de senadores que votaron de cada grupo parlamentario ante la terna propuesta para la presidencia de la CNDH, y te envío la información del número de senadores asistentes por grupo parlamentario. Agradecería alguna aclaración de tu parte, porque el tema de los derechos humanos me importa y mucho por lo que pueden sufrir quienes VIVEN en esta sociedad".

No tengo por qué dudar de las palabras de Beatriz, de su buena fe, ni de su íntimo desacuerdo contra la posición de extrema derecha de su partido. Pero tratándose de una mujer con poder, cabría esperar algo más que una tardía, ineficaz, carta de autoexpiación.

Qué distinto habría sido su papel de haber expresado públicamente que ella no está por colocar a Dios por encima de la mujer.

Pero cuando era importante hacerlo, no lo hiciste, Beatriz. ■■

gomezleyva@milenio.com

